
「第７回 議会報告会・市民との意見交換会」での、市民からのご意見への議会の見解

1

Ｑ．【議会報告会の記録について】
　議会報告会の記録作成が遅すぎる。

議会の見解

　第６回報告会で同様の質問があり、議会の見解を、現在ホームページで公
表していますので、参考にして下さい。なお、要点記録作成は、議会報告会
後概ね２週間を目途に作成し、直近の議会改革特別委員会で協議・承認さ
れ、正式な議会の記録（要点）として議会事務局で保管します。
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